



■ El jueves, en la sesión del Consejo General, varios consejeros pidieron su incorporación a las mesas de seguridad.

Especial

Prenden la alerta Chiapas y Tabasco

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El INE reconoce que en Chiapas existen cuatro municipios de preocupación para organizar la elección: Bellavista, Chicomuselo, Frontera Comalapa y Pantelhó.

Además, alertó del riesgo que representan los últimos hechos violentos registrados en Tabasco.

La autoridad electoral solicitó al Gobierno estatal información sobre las condiciones de seguridad en esas comunidades.

Chicomuselo tiene apenas 8 mil habitantes, pero en los últimos meses ha sufrido enfrentamientos entre el Cártel Jalisco Nueva Generación y el Cártel de Sinaloa, que han obligado a sus habitantes a huir de sus casas.

En Pantelhó también se han reportado refriegas.

En un escueto informe sobre acciones de seguridad que la presidencia del INE presentó al Consejo General, se asegura que entregó a la Secretaría General de Chiapas el recorrido que realizarán 13 juntas distritales por todo el estado, del 15 de enero al 15 de febrero, para la ubicación de casillas, y en los que se requiere la protección.

Recordó que en Chico-

muselo pidió a la Secretaría de la Defensa Nacional acompañamiento para el examen que realizaron los capacitadores y supervisores electorales.

Además, se informa que de las 32 entidades, sólo en ocho se han instalado mesas de coordinación: Chiapas, Colima, Oaxaca, Puebla, Morelos, Tabasco, Querétaro y Quintana Roo, y en todas se pidió brindar seguridad al personal en actividades de campo, logística y resguardo de documentación.

Por ejemplo, las autoridades de Oaxaca planearon la realización de un Diagnóstico de Riesgos Electorales en sus 570 municipios.

En Tabasco, entidad que ha sufrido en las últimas semanas una ola de violencia, las Juntas Distritales informan semanalmente los hechos que requieren atención por parte del Gobierno local o federal.

Durante la sesión del Consejo General del pasado jueves, algunos consejeros pidieron que sean incorporados a las mesas de seguridad.

Los representantes del PRD, PRI y PAN insistieron en crear mapas de riesgos y una mesa con los partidos para atender hechos concretos.